

Fecha: 14-08-2024

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: UCSC realiza operativo de salud cardiovascular en caleta Punta Lavapié

Pág. : 10

Cm2: 206,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

No Definida

FOTO: UCSC



UCSC realiza operativo de salud cardiovascular en caleta Punta Lavapié

Académicos y estudiantes de la Universidad Católica de la Santísima Concepción llevaron a cabo un nuevo operativo de salud cardiovascular en caleta Punta Lavapié, beneficiando a los habitantes de la zona producto del "poco acceso a especialistas", destacó la casa de estudios.

Y es que la UCSC informó además que "en el diagnóstico generado por el Núcleo Científico Tecnológico a través del

Proyecto USC2395 "Núcleo de Vinculación UCSC: Avanzando en la formación de capacidades resilientes en los afectados por los incendios forestales de la Región del Biobío" los vecinos del sector afirmaron que el acceso a la salud es una necesidad importante para tratar".

Así las cosas, la visita se realizó a través de los Fondos de Vinculación del Núcleo Científico Tecnológico, "el cual tiene

por objetivo el trabajo directo con las comunidades afectadas por los incendios forestales", a la que acudieron académicos del programa ProSalud y estudiantes de Medicina y Nutrición y Dietética.

En la instancia, vecinos de Punta Lavapié se realizaron exámenes como electrocardiograma, colesterol, glicemia, conocimiento de su edad vascular, presión arterial, composición corporal y más.